



## Evangelischer Kindergarten Bovenden: Eine Werkhütte mit Werkzeugen

80 Kinder im Evangelischen Kindergarten können jetzt in einer Werkhütte erste Erfahrungen mit Werkzeugen sammeln.

„Die Kinder lieben es, mit den Werkzeugen zu hantieren und etwas Neues zu schaffen“,

so die Leiterin Andrea Rähmer anlässlich der Einweihung der Werkhütte.

Mit Holzbrettern, -latten und -klötzen können die Kinder nun nach Herzenslust zimmern und dabei ihrer Fantasie freien Lauf lassen.

Die Werkhütte ist ein zwölf Quadratmeter großes Holzhaus und steht im Garten des Kindergartens.

Die Errichtung der Werkhütte hatte viele Förderer, insbesondere den Förderverein des Kindergartens.

Die Bürgerstiftung beteiligte sich an der Finanzierung mit einem namhaften Betrag